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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 24.02.2020 
 
Petra Jakobi eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden 

Anwesende: Petra Jakobi, Christin Michaelis, Karsten Hintz, Natascha Haufe, Almut 

Henkel, Heike Baumgart, Rüdiger Czubba, Silke Schulze  

und stellt die Beschlussfähigkeit  fest. 

 

• Genehmigung des letzten Protokolls 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 18.02.19 wird mit einer Enthaltung 

genehmigt. 

 

• Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  

 

• Bericht des Vorstandes über das vergangene Geschäftsjahr 

Frau Jakobi berichtet über das vergangene Jahr, in dem sich der Vorstand des Fördervereins, bis auf 
Karsten Hintz als Kassenprüfer, neu aufgestellt hat.  

Es wurde ein Helferpool ins Leben gerufen, in dem sich mittlerweile 32 Personen befinden. Dieser 
wird bei schulischen Veranstaltungen wie z. B. der Schnuppertag, Elternsprechtage etc. 
angeschrieben und um Kuchenspenden, Unterstützung beim Verkauf etc. angefragt.  

Der Förderverein hat sich als Wiedererkennungsmerkmal die Farbe Gelb ausgesucht, in der jetzt auch 
die Flyer, T-Shirts, Becher, der Banner etc. gestaltet sind. 

Ebenfalls wurde der Internetauftritt des Fördervereins auf der Homepage der Schule neu gestaltet. 

Bei der Einschulung der neuen fünften Klassen erhielten die neuen Schüler eine kleine Schultüte vom 
Förderverein, das Catering für die Einschulungsfeier übernahm ebenfalls der Förderverein. 

Beim Weihnachtstreff in Fallersleben beteiligte sich der Förderverein an zwei Tagen, dies allerdings 
erwies sich als nicht rentabel.  

 

• Kassenbericht 

Herr Hintz stellt seinen Kassenbericht vor: 

Anfangsbestand am 01.01.19 (Realschule/Hauptschule:) 11.152,21 Euro / 4.309,75 Euro 

Schlussbestand am 31.12.19 (Realschule/Hauptschule): 11.849,32 Euro/ 4.580 Euro 

 



Folgende Ausgaben wurden getätigt (Realschule + Hauptschule): 

2.200 Euro für Klassenfahrten 

1.700 Euro für Bücher 

1.660 Euro Vereinskosten ( Becher, Flyer, Banner, Porto etc.) 

130 Euro Kontoführungsgebühr für 2019 für beide Konten 

Folgende Einnahmen : 

460 Euro Einnahmen durch Solarstrom LSW 

500 Euro zweckgebundene Spende für Herrn Leu für die Theaterproduktion 

3.235 Euro Mitgliedsbeiträge 

6.565 Euro Mitgliedsbeiträge (2018/2019) 

3.600 Euro Spenden (Volkswagen, Privatleute etc.) 

9.300 Euro durch den Sponsorenlauf, die wie folgt aufgeteilt wurden:  

           3.100 Euro an Unicef,  

           3.000 Euro an die Schule in Indien und  

           3.200 Euro an den Förderverein 

 

Mitglieder: 190 Personen der Realschule und 43 von der Hauptschule, so dass sich eine 
Gesamtmitglieder Zahl von 233 Mitgliedern ergibt 

 

• Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung wurde vor der Jahreshauptversammlung von Frau Henkel und Herrn Czubba 
durchgeführt. Sie bescheinigte Herrn Hintz eine ordnungsgemäße Kassenführung. 

 

• Entlastung des Vorstandes 

Den von Frau Henkel gestellten Antrag zur Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig ohne 
Enthaltung entsprochen. 

 

• Neuwahl des 1. Schatzmeisters 

Herr Hintz wird als 1. Schatzmeister vorgeschlagen, er würde im Falle einer Wahl dieses Amt auch 
annehmen. 

Herr Hintz wird einstimmig ohne Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.  

 

• Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 

- das Catering bei Theateraufführungen wird in Zukunft der Förderverein übernehmen. Bei den 
Aufführungen im Februar 2020 ergab sich ein Gewinn von 1.567,25 Euro. Von dem Reingewinn gehen 
50 % an den jetzigen 9. Jahrgang (für die Abschlussfeier nach Klasse 10), da sich Schüler des 9. 
Jahrganges an dem Verkauf und Vorbereitungen beteiligen. Für die zukünftigen Caterings muss über 
Kühlungsmöglichkeiten (Kühlschrank leihen, Getränke auf Kommission) nachgedacht werden. 

- Kaffee und Kuchenverkauf, sowie Präsenz beim Schnuppertag am 09.03.2020 und bei den 
Elternsprechtagen im April 2020 

- Schultüten, Präsenz und Catering bei der Einschulung der neuen 5. Klassen 

 

• Beratung eingeganger Anträge 

Es wurden keine Anträge an die Jahreshauptversammlung gestellt. 

 



• Verschiedenes 

- Seifenkisten Rennen: Bislang wurden immer 800 Euro dem Projekt vom Förderverein 
(Realschulkonto) zur Verfügung gestellt. Da kein Realschüler mehr dabei ist, wird vorgeschlagen, für 
2020 das Geld zu teilen (Hälfte Realschule/ Hälfte Hauptschule) 

- Präsens als Förderverein in der Hauptschule:  Wie kann Hauptschule mehr aktiviert werden? Neue 
Flyer an die Hauptschule geben. Wie kann der Vorstand sich evtl. einbringen). 

 

Ende der Jahreshauptversammlung: 19:55 Uhr. 
 
 
gez. Petra Jakobi gez. Silke Schulze 

1. Vorsitzende Schriftführerin 


